

Residenzpaare in Arnheim (NL) erfolgreich

Tanzen. Claus und Britta Halfmeier (Die Residenz Münster) konnten bei dem IDSF Weltranglistenturnier in Arnheim (NL) erfolgreich ihren 3. Platz der Weltrangliste verteidigen. Von 49 gestarteten Paaren ertanzten sie sich in der IDSF Sen. II Open Standard den 2. Platz und mußten sich nur den amtierenden Weltmeistern, dem Ehepaar Kiefer aus Mainz, geschlagen geben. Mit jetzt 1041 Punkten liegen sie nur noch 45 Punkte hinter Platz 2 der Weltrangliste zurück.

Auf Anhieb bis ins Semifinale schafften es bei diesem Turnier auch Dres. Dirk und Doris Wetterkamp. Konnten sie doch erstmals bei einem großen, internationalen Weltranglistenturnier nach 4 Runden einen tollen 13. Platz erreichen. Neben den Punkten nehmen sie auch wertvolle Erfahrungen und eine große Motivation für die nächsten Turniere mit nach Münster.

Beiden Paaren unseren herzlichen Glückwunsch.